
	

	

はじめに（平成２９年１１月一般質問）  

 

	 11月定例会が本日まで開催されています。 

その中で、去る 7日に一般質問を行いましたので、順次詳細を掲載してまいります。 

＜はじめに＞ 

皆様おはようございます。自由民主党の藤井律子でございます。 

今日は 12月 7日。村岡知事さんのお誕生日だそうでございます。知事さん、おめでとうご
ざいます。村岡知事さんには、山口県の若きリーダーとして、新しい県づくりに向けて、更に

邁進して頂きたいと思います。私共も、全力でご支援させて頂きます。 

さて、質問に先立ち地元の明るい話題をご紹介させて頂きます。 

	 周南市の「大道理夢求（むく）の里交流館」が、この度中国四国農政局より「ディスカ

バー農山漁村（むら）の宝」として選定され、4日に認定証の授与式がありました。中四国
から 172地区の応募があり、17地区が選ばれ、県内からは、この大道理地区が唯一選ばれ
ました。 

大道理地区では、平成 20年から、棚田や田んぼの法面に約 10万本のシバザクラを植え
ておられます。この企画の最初の段階では河村議員が大変なご尽力をされました。以来、毎年 4
月に開催される「芝桜まつり」は、集落の棚田一面にシバザクラが広がり、県内外から 5万人
近くもの観光客を集める程の大きなイベントとなりました。 

また、このシバザクラを核に、YICキャリアデザイン専門学校との様々な連携、特にまんが
村として漫画家の卵たちの移住や女性の皆さんによるお弁当屋さんの開業など、地区内で数多

くの新たな事業が立ち上がっています。 

この度の選定を機に、より元気で活力ある素晴らしい大道理地区となりますことを念願して

いるところです。 

それでは、通告に従いまして、質問をさせて頂きます。 

 


